



Nº 210

Le 29 septembre 1988

NOMINATION AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE LA
FONDATION ASIE-PACIFIQUE DU CANADA

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. J. Gavin Connell au conseil d'administration de la Fondation Asie-Pacifique. M. Connell est actuellement un associé de Ray Connell, à Vancouver (Colombie-Britannique).

La Fondation Asie-Pacifique, dont le siège est à Vancouver, a été constituée en 1984 par une loi du Parlement. Il s'agit d'un organisme indépendant à but non lucratif dont l'objectif est d'amener la population et les institutions du Canada et celles de la région Asie-Pacifique à mieux se comprendre et mieux se connaître. Son mandat consiste plus précisément à renforcer la présence économique du Canada dans cette région, par l'application de mesures et de programmes visant les secteurs économique et commercial, l'éducation, l'information, la culture et les affaires publiques.

M. Connell fait partie de divers organismes ayant pour but d'encourager les relations entre le Canada et les pays asiatiques. Il est notamment président de la Société Canada-Japon (Vancouver) et conseiller honoraire du Conseil commercial Philippines-Canada (Vancouver), de même que membre des associations commerciales Canada-Corée et Canada-Hong Kong. M. Connell a également fait partie du comité d'organisation de la Conférence sur la coopération économique avec les pays du bassin du Pacifique, qui s'est déroulée en 1984 à Vancouver.

M. Connell a fait des études en commerce et en droit à l'université de la Colombie-Britannique.

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures